

Inspirationstag "Kirche Kunterbunt"

Am 23.11.2024 findet im Zentrum Bildung der EKHN in Darmstadt der Inspirationstag "Kirche Kunterbunt" statt. Kirche Kunterbunt ist ein relativ neues Format von Gottesdienst, das die ganze Familie in den Blick nimmt.

Von Eva-Maria Hoffmann
27. Aug. 2024



"Frech, wild und wundervoll" lautet die Überschrift auf ihrer Webseite. Dieser überregional und ökumenisch geplante Inspirationstag dient dazu, Kirche Kunterbunt in der Theorie und auch ganz praktisch kennenzulernen und selbst auszuprobieren.

Herzliche Einladung an Haupt- und Ehrenamtliche, die für diesen Bereich neugierig sind. Weitere Infos und Anmeldeöglichkeit finden Sie [hier](#) unter unseren Veranstaltungen.